

Jalan Lingkar Menui Diresmikan, Kadis PUPR: Ini Bukti Torehan Sejarah dan Prestasi Besar Pemkab Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.JOURNALIST.ID

Feb 4, 2022 - 14:28



Kadis PUPR Kab. Morowali Rustam Sabalio ST MT

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pemda Morowali melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) kab. Morowali, berhasil membangun jalan lingkar di Kecamatan Menui Kepulauan, Kab. Morowali, propinsi Sulawesi Tengah.

Pekerjaan yang memakan waktu selama dua tahun anggaran yakni Tahun 2021 hingga 2022, kini bisa dinikmati warga setempat yang selama ini menjadi impian masyarakat Menui Kepulauan.

Peresmian pun dilakukan, yang diresmikan langsung Bupati Morowali, Drs. Taslim bersama Wakil Bupati, DR. H. Najamudin, S.Ag., S.Pd., M.Pd, dihadiri sejumlah kepala OPD, unsur Tripika dan masyarakat setempat serta undangan lainnya, Selasa (01/02/2022).

Disela peresmian jalan, Kadis PUPR Kabupaten Morowali, Rustam Sabalio, ST., MT, mengatakan pembangunan jalan lingkar Kecamatan Menui Kepulauan merupakan bentuk komitmen dan kepedulian Pemkab Morowali dalam mewujudkan masyarakat Morowali Sejahtera Bersama.

“Pengaspalan jalan lingkar Menui sepanjang 21 KM dari total 42 KM merupakan wujud nyata kepedulian Pemkab Morowali terhadap pembangunan di wilayah kepulauan. Sisa jalan yang belum teraspal akan dituntaskan hingga 2023,” ujar Rustam Sabalio.

Jalan aspal dengan anggaran sebesar 54 Milyar Rupiah menjadi torehan sejarah dan prestasi besar Pemkab Morowali di era kepemimpinan Bupati Morowali, Taslim dan Wabup, H. Najamudin, khususnya di daerah kepulauan.

“Dengan penuh rasa haru dan bangga terhadap sebuah kebijakan Bupati dan Wakil Bupati Morowali yang telah memberikan perhatian besar terhadap pembangunan berbagai infrastruktur di Kecamatan Menui Kepulauan salah satunya pembangunan jalan lingkar beraspal sepanjang 21 KM. Ini adalah sejarah baru pembangunan jalan aspal terpanjang di daerah kepulauan,” tutur Rustam Sabalio.

Tidak hanya itu, Kadis PUPR Kabupaten Morowali tersebut mengungkapkan bahwa tahun 2023 juga akan dibangun jalan aspal di Kelurahan Ulunambo yang merupakan Ibu Kota Kecamatan Menui Kepulauan dan juga pembangunan tugu di Simpang Empat jalan lingkar Kecamatan Menui Kepulauan.

“Selain menuntaskan pembangunan jalan lingkar Menui, Tahun 2023 Pemkab Morowali juga akan membangun jalan ibu kota kecamatan dan tugu restorasi di Bundaran Merdeka jalan lingkar Kecamatan Menui Kepulauan. Olehnya, untuk mewujudkannya dibutuhkan dukungan seluruh masyarakat Kecamatan Menui Kepulauan,” pungkas Kadis yang dikenal low profil itu.

(PATAR JS/ Kom)